

Création des Bourses Evaneoscom pour un tourisme responsable

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Joce Hubert)
Jeudi, 09 Octobre 2014 00:00 -

Créées en 2014, les Bourses Evaneos.com pour un Tourisme Responsable récompensent chaque année les trois meilleures initiatives en leur allouant 3000€ à chacune. Les lauréats sont sélectionnés parmi les agences locales partenaires d'Evaneos.com menant des projets dans le Tourisme Responsable.

Les lauréats des premières Bourses Evaneos.com

Le prix Evaneos.com - aménagement des Pics du Sinou au Burkina Faso

Ce prix revient à l'agence de Carole au Burkina Faso, le projet a pour but de protéger et d'aménager les Pics du Sindou, site culturel et historique du Pays Sénoufo.

Concrètement :

- restauration de la ceinture verte autour du site via la plantation d'arbres
- création d'un restaurant sur le site, générant de l'emploi pour les locaux, diversifiant leur source de revenus et rendant le site touristique plus attractif pour les touristes
- sensibilisation des voyageurs et des locaux à la gestion des déchets

Le prix ATR - développement du tourisme participatif en Equateur

Agir pour un Tourisme Responsable (ATR) a sélectionné l'agence de Xavier en Equateur. Ce projet a pour objectif de développer le tourisme participatif, au sein de la Réserve Biologique de Rio Bigal dans la Province d'Orellana en Equateur.

Concrètement :

- formation des communautés locales à la double compétence de para-biologiste et de guide de tourisme participatif
- création d'emplois durables, une alternative aux activités de subsistance contribuant à la destruction des écosystèmes
- implication des populations locales dans la préservation, la conservation et la valorisation de la biodiversité de la réserve, notamment via l'utilisation de caméra piège pour le suivi de la faune.

Le prix des Voyageurs Evaneos.com - création d'une école liée aux métiers du tourisme en langue française au Cambodge

Les voyageurs ont choisi l'agence de Mike au Cambodge. Le projet soutenu a pour but de créer la première école de formation professionnelle liée aux métiers du tourisme en la langue française. Ce projet est né du constat que les voyageurs francophones trouvent difficilement des accompagnateurs parlant leur langue.

Concrètement :

- formation sur deux ans, gratuite pour les étudiants et combinant cours théoriques et stages pratiques en entreprises
- formation aux métiers du tourisme tels que guides accompagnateurs, agents de tourisme, employés d'hôtels et de restaurants.

Le mot d'Eric La Bonnardière, cofondateur d'Evaneos.com :

Création des Bourses Evaneoscom pour un tourisme responsable

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Joce Hubert)
Jeudi, 09 Octobre 2014 00:00 -

« Chaque jour les agences locales sont responsables d'emmener les voyageurs sur les chemins touristiques et nous estimons que c'est notre devoir d'encourager les initiatives qui favorisent une découverte peu impactante voire bénéfique pour les populations et les environnements. »

[pour en savoir plus](#) [[PDF - 419 Ko](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Création des Bourses Evaneoscom pour un tourisme responsable](#)